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Alessandro Caruso, presidente e amministratore della

Caruso costruzioni spa, azienda impegnata principalmente

nel settore delle costruzioni pubbliche a livello nazionale, è

stato eletto presidente del Gruppo giovani costruttori edili

della provincia di Catanzaro. 

Presidente Caruso, quali sono i principali obiettivi che si

prefigge alla guida dell’organizzazione?

Il primo obiettivo che ci siamo posti è quello di aumentare

la partecipazione al Gruppo nell’intento di realizzare al

meglio il programma che ci siamo prefissati. In questa otti-

ca  puntiamo a fare nuovi iscritti e ad un maggior coinvol-

gimento  di quanti fanno già parte del Gruppo, allargando

sempre più i consigli a nuovi invitati, a gente che ha voglia

di fare. Inoltre siamo impegnati sul fronte della sicurezza

nei cantieri. Troppo spesso l’imprenditore edile viene visto

come colui che è poco attento ai problemi della sicurezza e

non si preoccupa della salute delle maestranze.  In realtà la

maggior parte delle  imprese sono molto attente all’aspetto

della sicurezza sui luoghi di lavoro. In questo senso stiamo

organizzando una manifestazione che, previa autorizzazio-

ne dell’amministrazione comunale , dovrebbe svolgersi nel

prossimo mese di  maggio in piazza Prefettura a Catanzaro,

dove allestiremo un “cantiere modello”, per illustrare alla

collettività la nostra attenzione al problema della sicurezza.

Primo obiettivo:
Sicurezza nei cantieri
Alessandro Caruso è il nuovo presidente del

Gruppo giovani costruttori di Catanzaro.

Componente del Consiglio provinciale e regiona-

le dell’Ance. Delegato nazionale Ance. Presidente

dell’ente Scuola edile di Catanzaro, Crotone e

Vibo (ente paritetico costituito tra Ance e sindaca-

ti che si occupa della formazione delle maestran-

ze). Consigliere provinciale di Confindustria e

consigliere regionale e provinciale del Gruppo

giovani imprenditori di Confindustria

Alessandro Caruso
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A tal proposito colgo l’occasione per ringraziare pubblica-

mente il presidente di Ance Catanzaro, Raffaele Cerminara,

per averci affidato questo importante incarico, dimostrando

di avere fiducia in noi  giovani. Subito dopo saremo impe-

gnati a promuovere il risparmio energetico e il rispetto del-

l’ambiente: tematiche scottanti su cui noi giovani abbiamo

il dovere di porre al massimo la nostra attenzione. 

I gruppi giovanili in Confindustria hanno soprattutto il

ruolo di promuovere la cultura d’impresa.

E’ così, infatti pensiamo di coinvolgere soprattutto le scuo-

le nella nostra attività. Ma anche le università, perché è

soprattutto nei giovani che bisogna far leva per  ravvivare

lo spirito d’iniziativa .  Penso che solo promuovendo la cul-

tura d’impresa una realtà difficile come la nostra potrà

avere una seria e concreta possibilità di crescita. 

L’Ance ha appena incassato un importante successo:

l’approvazione del Prezzario dei lavori pubblici.

Questo è un risultato molto importante, che aspettavamo da

anni, e che si è raggiunto grazie alla concertazione e all’im-

pegno del consiglio regionale dell’Ance e del suo presiden-

te Giuseppe Gatto, dell’assessore regionale  ai lavori pub-

blici Incarnato, nonché del presidente di Unioncamere

Calabria Paolo Abramo. E’ davvero una svolta perché final-

mente avremo un listino congruo ed esaustivo, oltre che

aggiornato ogni sei mesi, che comprende, altresì, un  prez-

zario tipologico, che consentirà alle pubbliche amministra-

zioni di programmare in maniera opportuna gli investimen-

ti, avendo già i costi di riferimento per ogni tipologia edili-

zia da realizzare. 

Ora i costruttori chiedono la Centrale unica regionale

degli appalti.

La  Centrale unica degli appalti è indispensabile per garan-

tire l’uniformità e la correttezza degli appalti in tutto il ter-

ritorio regionale. Istituirla rappresenterebbe un importante

passo avanti per il mondo delle costruzioni. 

GIOVANI COSTRUTTORI 

Presidente Alessandro Caruso (Catanzaro); 

Consiglio: past president Francesco Piacente (Lamezia

Terme); Alessandro Genovese (Catanzaro), Giovanni

Pugliese (Catanzaro); Teresa Torchia (Lamezia Terme);

Ugo Varzi (Soverato)








